

ELGOIBAR

Zapone onarekin, datorren urtera arte

Arriaga auzoak San Antolin festak ospatu zituen asteburuan ekitaldiz beteriko egitarau batekin. Urtero legez, partaidetza handia eta jai giro ezinhobeia izan ziren bertan



Ezkerrean, Elgoibarko Kitziki taldeko neskak larunbat gauean eskaini zuten erromerian. Eskuinean, paella herrikoia prestatu zuten sukaldariak. **ASKASIBAR/UDALA**



Lehen Pultsu txapelketa, herri kirolen jaialdia eta txinga eramate herrikoia izan ziren larunbat arratsaldeko ekitaldi batzuk Arriagako festen baitan.

Iñigo Lariz y Alazne Lozano se imponen en la segunda carrera por los manzanos de Lizagasar

J. LEON

ELGOIBAR. Un total de 27 atletas (24 hombres y 3 mujeres) de los equipos CATT Morkaiko (Elgoibar) y Lizarpe mendi taldea (Mendaro) participaron la tarde del pasado sábado en el segundo desafío deportivo entre los manzanos de Lizagasar.

Al igual que el pasado año, los participantes en el evento tuvieron que completar un exigente recorrido de 8 kilómetros y unos 750 metros de desnivel positivo acumulado corriendo entre las

60 hileras de manzanos de la finca (la mitad en sentido ascendente y la otra mitad hacia abajo).

Al final, el más rápido fue el veterano corredor elgoibartarra Iñigo Lariz, que a pesar de haber sufrido una penalización de dos minutos por haber cometido un error en el recorrido completó la prueba en 52:36 (incluidos los dos minutos de penalización).

El segundo puesto fue para el vencedor del pasado año, Iñaki Goenaga, con un tiempo de 53:05; y en tercera posición se clasificó Urko Lozano, con 55:15.



Los participantes en el desafío deportivo posan antes de dar inicio a la prueba. **BARREN**

Entre las mujeres la ganadora fue Alazne Lozano (1:14:45); mientras que en segundo lugar se clasificó la incombustible Pilar Arriola (1:17:14) y en la tercera posi-

ción Laura Cid (1:46:02).

El desafío deportivo del sábado concluyó con un pintxo-pote amenizado por música de txaranga y con una cena de los participantes

en las instalaciones de Lizagasar, que aprovechó el evento para inaugurar su nueva bodega (a la espera de los últimos detalles, se abrirá próximamente al público).